



NUESTROS CIENTÍFICOS | 17

Desde un pueblo agrícola en el noroeste, decidió dedicarse a la biotecnología, y hoy es una de las jóvenes promesas académicas de la UNAM

[Isaac Torres Cruz]



HISTORIA EN VIVO | 9

¿Cómo habrá sido aquel instante en que cruzaron miradas Hernán Cortés y Moctezuma en la gran Tenochtitlan?

[Bertha Hernández]

LA ESQUINA

Se formalizó, ante el Presidente, la solicitud de que el Tren Maya sea sometido a una consulta para que la población indígena de la región, maya principalmente, pueda participar en la planeación de la megaobra. Lejos de oponerse a la construcción, se plantea que la obra irrigue beneficios a una población local amplia. Es una ventana de oportunidad que la 4T debe valorar. Es la ocasión de socializar y dar legitimidad a una obra de la que se oye mucho y se conocen pocos detalles.



Presidente y Director General:
Jorge Kahwagi Gastine

DOMINGO, 10
NOVIEMBRE 2019
AÑO 24 N° 8389 / \$10.00
www.cronica.com.mx

LA CRÓNICA DE HOY

Los indígenas piden consulta sobre Tren Maya

30 años de la caída del Muro



Una mujer fotografía los cientos de flores dejados sobre los memoriales a las víctimas del Muro de Berlín.

19

Instrucciones para que su niño aprenda el bien votar

◆ Hoy es la consulta para que niños y jovencitos capitalinos relaten ante la urna, en texto o dibujo, los problemas que han percibido en su comunidad ◆ Tercer ejercicio para que la práctica democrática por excelencia, ir a votar, se conozca en la capital del país desde una edad temprana

[Eloísa Domínguez]

10

El Presidente ofrece tomarlos en cuenta

[Néstor Campos en Mérida]

Comunidades mayas yucatecas solicitaron ejercer el derecho que les concede la Constitución y que la megaobra del tren turístico que cruza su territorio sea sometida a una consulta especializada. Durante el diálogo con el Pueblo Maya Peninsular, la representante de la autoridad comunitaria, Rosalía Pool Pat, pidió al Ejecutivo incluir

a las comunidades indígenas en las consultas sobre esta obra, a lo que el presidente López Obrador ofreció tomarlos en cuenta.

“Queremos la participación y la consulta sobre esta obra y que tengamos un beneficio justo y equitativo para todos (los habitantes de la zona), por ello solicitamos mayor apoyo y asesoría de las instituciones del sector agrario”, expresó la indígena y vocera .

3

Evo lanza a sus huéspedes a las calles; la Policía se suma a la oposición

- ◆ La situación se torna crítica; no hay diálogo y ambos bandos optan por atrincherarse en sus posiciones
- ◆ Policías marchan con los opositores; se acuartelan en declarada desobediencia

18



EFE

ESCRIBEN

◆ RAFAEL CARDONA ◆ UNO ◆ RICARDO BECERRA ◆ DOS ◆ JAVIER SANTIAGO CASTILLO ◆ TRES ◆
◆ ETHEL RIQUELME ◆ CUATRO ◆ DAVID GUTIÉRREZ ◆ CUATRO ◆ MANUEL GÓMEZ GRANADOS ◆ 6 ◆